



Comentario / Manuel López San Martín (Periodista)

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, subió un video en donde se veía al jugador Luis Hernández “El Matador” en el pleno de San Lázaro, en el recinto legislativo; el presidente de la Cámara le avienta un balón, Luis Hernández lo recibe y hace un par de dominadas y pateo el balón, quién sabe a donde va a dar en alguna curul de las de hasta atrás. Hemos visto de todo en San Lázaro, hemos visto el pleno convertido en arena de lucha libre, en ring de box, pero no lo habíamos visto de cancha de futbol, bueno se lo adjudicó, se lo adueñó el presidente de la Mesa Directiva, el espacio no es suyo, intente usted meterse a la Cámara de Diputados, ya no se diga ponerse a patear un balón, pues el presidente de la Mesa Directiva lo hizo, ya se disculpó porque le llovió en redes sociales”.

<https://drive.google.com/file/d/1InLdMW2hXL9R7SbHUPEFYFmShLBchutG/view>